



DESDE LAS PRISIONES

Boletín Mensual editado Por y Para los Presos Políticos Cubanos dentro y fuera de Cuba

37-28 Warren Street, Jackson Heights, NY 11372

(212) 424-5746

PRESOS POLITICOS CUBANOS (Fuera de Cuba)

EN MEXICO:

ORESTES RUIZ HDEZ.
Centro de Readaptación Social
Chetumal
Quintana Roo, México

EN VENEZUELA:

ORLANDO BOSCH
FREDDY LUGO
HERNAN RICARDO
LUIS POSADA

Todos bajo la dirección:

Cuartel San Carlos
Carcel Militar - La Pastora
Caracas, Venezuela

EN ESTADOS UNIDOS:

HECTOR CORNILLOT
No. 034883
P. O. Box 221
Raiford, Fla. 32083

ANTONIO DE LA COVA
No. 99064-131
P. O. Box 1000
Oxford, Wisconsin 53952

BLAS DE JESUS CORBO
Federal Correction Institution
1101 John A. Denies Road
Memphis, Tenn. 38134

HUMBERTO LOPEZ
No. 065928 A-118-T
P. O. Box 1449
Homestead, Fla. 33030

GUSTAVO CASTILLO
No. 00910-192, Room 215B
FPS
15801 S.W. 137th Avenue
Miami, Fla. 33177

GASPAR JIMENEZ
No. 00911-192, Room 215B
FPS
15801 S.W. 137th Avenue
Miami, Fla. 33177

GUILLERMO NOVO
No. 191-742
Detention Facilities
1901 "D" Street S.E.
Washington, DC 20003

ALBIN ROSS DIAZ
No. 191-763
Detention Facilities
1901 "D" Street S.E.
Washington, DC 20003

New York, Abril 29 de 1979

Sr. Guillermo Novo Sampol
Leavenworth, Kansas

Muy distinguido amigo:

Con verdadera vergüenza me siento a escribirte, ya que te debo dos cartas, y la última es del día 13 de los corrientes. No lo había hecho antes por falta de deseos o voluntad, sino sencillamente que estamos sentados en una "brasa de canedla", en que el tiempo no alcanza ni aún para las cosas más imprescindibles o necesarias. Una cosa trae lo otro. Hemos tenido una actividad enorme en cuanto a distintas campañas que AHORA era el momento de impulsarlas, y ésto ha consumido un tiempo increíble. Y para poder hacer frente a los gastos que contraen estas campañas, sin pedirle nada a nadie, ni aún a mis hermanos de logia, pues... hace falta buscar el sucio pero tan necesario dinero. Y ésto me lleva de la mano a la necesidad de aceptar contratos de trabajos profesiones que de otra manera nunca los hubiera cogido. Pero ahora no me puedo dar ese lujo y tengo que "echarle mano" a todo lo ue caiga y la consecuencia es clara: hay que dedicar larguísimas horas al trabajo. Mi mujer me dice o pregunta si me acuerdo cuando fue la última vez que me acosté antes de las doce de la noche, pues todos los días me cogen las tres y las cuatro de la mañana. Y lo más triste del caso es que sigo atrasado en todo, pues además de las campañas, la correspondencia es cada día mayor y yo tengo la teoría de que las personas que escriben merecen una respuesta adecuada, y máxima cuando casi la totalidad de éllas escriben con el deseo de cooperar, alentar, felicitar, pedir participación en las tareas, etc. Y a tí no se te escapa que nada hacemos con publicar el Boletín y echar adelante las campañas si en el intermedio desatendemos la correspondencia que es precisamente consecuencia de esas actividades. Como te digo, es un círculo vicioso y no queda más remedio que tratar de atender todo, claro está dando la prioridad a aquellas actividades que no pueden esperar, como las campañas.

Ya estará en tu poder las copias de nuestra campaña por Corbo. Los resultados han sido maravillosos. Una cantidad extraordinaria de periódicos la han publicado, muchísimas instituciones cubanas la han reproducido para alentar a sus miembros a enviar la petición a la Casa Blanca. Recibo peticiones constantemente de que envíe más ejemplares de la petición al Presidente. Se me comunica desde Miami, Los Angeles y Chicago el enorme interés despertado en nuestro pueblo exilado. Aquí en el Norte ha sido extraordinario. En resumen, no dudo por un momento que a la Casa Blanca lleguen muchos millares de esas peticiones y que algún efecto positivo causará. Máxime cuando Corbo ya ha cumplido la tercera parte de su condena federal (10 años) y de acuerdo con las nuevas regulaciones del Parole Federal ya tiene derechoa recibir los beneficios del Parole.

Pero aún estábamos inmersos en los ajetreos de esa campaña cuando recibí cable de Bosch solicitando mi presencia allá. Inmediatamente gestioné la visa aquí y me fue denegada por mis "actividades irregulares" (¿Con qué se come éso?). Me puse en contacto telefónico con Alvarez Echezarreta, en Venezuela, y él me ha prometido conseguirme la visa, aunque demorará más de lo usual por el cambio de gobernantes y todo el personal de inmigración venezolana es completamente nuevo y todos tienen mideo de actuar. Sigo en espera de la visa, y tan pronto la reciba, de inmediato parto para allá.

Mientras tanto, ya Bosch sabe todo ésto y he hablado dos veces por teléfono con sus esposa que también está en Venezuela, y élla se ha encargado de participar a Bosch todo lo que había que comunicar rápidamente. En el interin recibí carta de Bosch exponiéndome lo que él cree es básico para la

defensa de ellos y la posible obtención de la libertad por actuación directa del nuevo Presidente. Todo lo que él pidió YA ESTA HECHO. Otra Campaña especial con los Periódicos e Instituciones, de lo cual te he enviado, igual que a los demás, copias para que estén al tanto de todo lo que está pasando entre nosotros. Ya inclusive algunos periódicos han cooperado extraordinariamente. La exposición de Bosch salió a toda página en el Diario Las Américas. Se han pasado también muchos cables y se seguirán pasando más. Se está tratando de recaudar dinero, ya que él estime que hay que llevar a cabo una intensa campaña dentro de Venezuela, exponiendo ampliamente los hechos y la afilada de pruebas. Esto dará lugar a un folleto, cuya copia estoy esperando para inmediatamente prepararlo, imprimir una cantidad aquí y enviar los originales tipográficos camera-ready para Venezuela para ser impreso allá en grandes cantidades. Esto es para poner presión al Presidente Herrera Campins.

Pero a pesar de la carta recibida de Bosch y los recados a través de su esposa, todavía sigue insistiendo que hay que tratar cosas que tiene que ser personalmente, pues no se pueden confiar a la correspondencia ni recados telefónicos. Pero mientras reciba la visa y pueda ir, mientras tanto toda esta campaña ya está progresando y esatmas sentando las bases para otras posibles actuaciones que en este momento desconozco. En su última carta él se interesó mucho por tí, Ignacio y Albin, y al contestarle, le dí informes usscintos de la situación que Uds. tienen en la actualidad.

Aún no habíamos terminado esta fase de la Campaña de Bosch, cuando me llegan noticias de Mario Ruiz, padre de Orestse Ruiz, informándome que el juicio de apelación en México es a principios de Mayo y que era indispensable una avalancha de cables y cartas al Presidente de la Corte que va a ver el juicio de apelación. Y en éso estamos. También como secuela natural, hace falta dinero.

Todo ésto justifica en parte la falta de tiempo y mi demora en contestar la correspondencia. Pero seguiremos de pie hasta que Dios disponga otra cosa.

Hablando de tí. Ya conocía por Saddy del espectáculo que montaron esta gente para llevarlos a las cárceles. Digamos que es parte de la misma consigna, de las mismas órdenes recibidas. Hya que seguir demostrando que Uds. les sacan las tripas a los niños y se las comen crudas. Pero puedes estar convencido que ya no engañan a nadie a pesar de todos esos "shows". Me alegra mucho saber que ya estás en tu celda con carácter permanente, y al estar solo, puedes usar tu tranquilidad para leer lo más posible, meditar y seguro estoy, seguir planeando, pues tú eres de los que nunca se dan por vencido y que en cualquier circunstancia encuentras motivaciones para mantener en pie la lucha. Sé los malos ratos que pasaron toda tu familia en el desconocimiento de la situación de Uds. Pero también éso es parte del plan para seguir amedrentando e impartiendo más sinsabores a todos los afectados. Pero bueno, pasado todo éso, ahora queda el recurso de la apelación, que si hay un vestigio de justicia, deberán Uds. ganar, pues la ausencia de pruebas es tan notoria, ue otra cosa sería una segunda burla no solo al pueblo cubano sino también al mismo pueblo americano que cada día abre un poco más los ojos.

Ahora me refiero a tu proyecto con el folleto explicativo de la verdad en el caso de Uds. Creo que haces muy bien, que es indispensable hacerlo... y como es natural, puedes contar conmigo de todo corazón. Haré mi mejor esfuerzo y saldrá de inmediato tan pronto reciba la copia. Trataré de ponerme en contacto con Armando y tu hermana. Llegando a mi poder el original, comenzaré de inmediato a trabajar con él. Se puede hacer un buen oflleteo y también prepararlo de cierta manera que pueda ser publicado en los periódicos. Y hay que mantener latente el caso de ustedes para seguir haciendo conciencia para la apelación, recaudación de recursos económicos, respaldo de la prensa en una mejor y más amplia información, etc. Me ocuparé de "agitar" para que se me envíe la copia lo más antes posible. ¡Y a trabajar!

Te estoy enviando una copia de datos biográficos que Albin me mandó cuando Uds. estaban aquí, con el propósito de publicar tu biografía, en el Boletín nuestro. Te la envió con el propósito de que ahora que lamentablemente tienes tiempo a tu disposición, te dediques a hacer una buena recopilación de datos y me puedas enviar algo bien completo. Yo no puedo publicar una biografía con los datos tan escuetos que me mandó Ablin. Hablé con Tenreiro hace más de dos meses y él me prometió ocuparse de éso y mandarme una información más completa. Lo ví en un acto de la Federación y hablamos. Pero nada, no me ha enviado ni una letra. Tu comprenderás que para un patriota como tú que has tenido una actuación dedicada a la Patria, es casi una burla aparecerse con una biografía tan escueta que jamás daría la imagen de tu verdadera actuación. Es indispensable, necesarísimo el hacerla bien hecha y lo más completa posible. Te envió esa copia pues te sirve de base y tú sabrás todo lo que falta, que sé falta mucho. Te suplico muy encarecidamente dediques tiempo de INMEDIATO a esta labor, pues quisiera que fuera la próxima biografía en aparecer en nuestro Boletín. Pero la quiero de modo que haga justicia a tus labores patrióticas. ¿La puedo esperar pronto? ¿Casi ya?.

Bueno Guillermo, ésto ha sido un periódico. Confío que poco a poco te vayas adaptando a tu nueva vida y se te haga menos onerosa. No se te olvide que puedes contar conmigo PARA TODO, sin excepción alguna, incluyendo cualquier cosa personal. ¿Necesitas o quieres libros? Dime con confianza lo que pueda serte útil. Aquí siempre estamos a tus órdenes.

Con mi abrazo recibe mi afecto sincero cada vez mayor,



David